

Freiburg, im Dezember 2016

Liebe Frau Biechele, lieber Herr Biechele,

vielen Dank für Ihre erneute großzügige Spende an unseren Förderverein Kinderherzen retten.

In diesem Jahr besuchten uns schon Younes aus Algerien, die Zwillinge Arman und Ashot aus Armenien, Matthew und Jefferson aus El Salvador, Avny aus Albanien, Rita aus Nicaragua, Dhulfiqar, Wed Adel und Adam aus dem Irak. Oscar und Osmin aus El Salvador haben ihre Korrekturoperation gerade überstanden und der kleine Alex aus Burundi hat seine Operation diese Woche noch vor sich.

Sie alle kamen mit einem angeborenen Herzfehler zur Welt jedoch konnte man ihnen in ihrem Heimatland nicht helfen. In Deutschland stehen erfahrene Mediziner an exzellenten Herzzentren und ein gutes Gesundheitssystem an der Seite von herzkranken Kindern. Unser Anliegen ist es, diese Chance auch für Kinder zu schaffen, die sonst keine herzchirurgische Behandlung erfahren können.

Mit Ihrer finanziellen Unterstützung gelingt es uns für 10-12 Kinder im Jahr eine herzchirurgische Behandlung in unserem Universitäts-Herzzentrum Freiburg • Bad Krozingen zu ermöglichen. Über 215 Kinder haben wir so bereits retten können.



Avni mit seiner Mutter und dem Läuferteam der Station Noeggerath beim Freiburger-Marathonlauf



Jefferson und Matthew mit Müttern und Dolmetscherin



Shariyar ausAfghanistan nach der gut überstandenen OP auf Station Noeggerath



Die Zwillinge Ashot und Arman aus Armenien bei Abschiedsbesuch.

Wir freuen uns sehr, dass Sie uns mit Ihrer treuen und großzügigen Spende dabei helfen dieses erfolgreiche Projekt auch in Zukunft weiterzuführen.

Mit den besten Grüßen verbleiben wir für heute

Ihre

Josephine Fuchs

I Firstes

1. Vorsitzende

Kinderherzen retten e. V.

Prof. Dr. Ma

Prof. Dr. Matthias Siepe Leitender Oberarzt Klinik für Herz- und Gefäßchirurgie